



KOETZINGUE

D'or à deux lettres majuscules S de sable passées en sautoir.

Koetzingue possédait ces armoiries dès la fin du XVII^e siècle. Le village qui apparaît vers 1166-1179 sous la dénomination « Cozingen » a appartenu aux Habsbourg du XIV^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie. L'église est dédiée à saint Léger.

Le conseil municipal de la commune entérine le choix de conserver les armoiries originelles du mémorial de 1696 par séance du 06 novembre 2000.

SOURCES : *Arm. gén.*, p. 370, n° 360 ; STOEBER, *Elsässisches Samstagsblatt*, t. 2 (1857), p. 97 ; pierres bornes datées de 1630 transplantées près de l'église et dans la cour de l'école communale.